
 

本年度、最終号です。ありがとうございました！  イラストは、illustimage.comへ許可を取っています。 

      

 
 
 

「これだけがんばったら成長できる」体験を！ 
 修了式で「こんな一日を過ごしたら、勝てる！合格できる！」という話をしました。  

 勝利至上主義ではありません。みんなで一つの目標に向けて頑張るなら、高い目標を設定してほし

いと思います。令和７年度は、「感動」と「成長」につながるために「挑戦！ (チャレンジ！ )」を本校

教育活動のキーワードにします。新 3年生は、学校の顔として、先頭に立つ！  新２年生は、新１年生

の手本！  この一年間、みんな頑張りました。来年度に向けて、充実した春休みを過ごしてください！  

           

  

                  １年１組  Ｎさん   僕が３学期に頑張ったことは２つあります。  

               １つ目は勉強です。実力テストの点数がかなり下がってしまって結

               果に納得がいきませんでした。そこで学年末テストは勉強方法も変

               えて頑張りました。すると点数も上がって高得点をとることができ

               ました。とても嬉しくて努力は報われるものだと実感しました。  

               ２つ目は学級委員の仕事です。３学期はクラスのみんなの推薦で学

 級委員になりました。次第にクラスをまとめることの大切さが分かってきて、呼びかけや注意など

 の学級委員の仕事に誇りを持つようになりました。学級委員の仕事は、いい経験になったと思いま

 す。４月の入学式はとても緊張したけれど、無事に１年生をやりとげられてよかったです。この経

 験を活かして２年生になっても  自信を持って頑張ろうと思いました。  

               ２年４組  Ｍさん   私は３学期に学級委員として、３・２・１の

               法則や無言配膳などを呼びかけたり、みんなに声をかけ、クラスを

               まとめたりしました。２年生の良さは、団結力があることです。男

               女問わず仲が良かったり、授業中にとても積極的に発言したりしま

               す。特に、体育大会の学年種目、大縄跳びでは、各学級の団結力が

               発揮されました。（略）私たちはもうすぐ３年生になり、西浦上中

 学校のリーダーになります。そのため、メリハリのある行動をこころがけ、１・２年生を引っ張る

 存在でないといけません。（略）西中の顔として誇れる３年生になるために、これからたくさんの

 ことを学んでいきます。来年度は、中学校生活最後の１年なので、学習や部活動に全力で取り組み､

 充実した１年にしたいと思います。  

                                   

        

昨日、育友会活動として「もちつき大会」が行われました。  

はじめて餅をつく経験をする子どもたちが多く、日本晴れ  

のもと、素晴らしい経験と思い出になりました。  

育成協と本校育友会の皆さま、ありがとうございました！  

校     訓  ：  勤  労   自  学   責  任  
学校教育目標  ：心豊かで、心身ともにたくましく、主体的に行動できる生徒の育成  
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 長崎市立西浦上中学校  

 

校長  原田  憲和 西中の風
 令和６年度 一人一人が大きく成長しました！ 

各学年の代表生徒のことばです｡ 

もちつき大会  育友会行事です｡ 


